

VORWORT.

Unseren geehrten Freunden und den allgemeinen Fachkreisen überreichen wir hiermit unseren neuen Generalkatalog und erlauben uns, demselben einige Worte voranzustellen.

Seit Herausgabe unseres letzten Preis-Kurants haben sich in unserer Branche einschneidende Veränderungen ergeben; namentlich auf dem Gebiete der technisch-sanitären Anlagen wurden zahlreiche neue Modelle geschaffen, die durch ihre, den Anforderungen **moderner Hygiene** entsprechenden Konstruktion und Ausführung die noch vor einigen Jahren bestehenden Typen als gänzlich veraltet zurückdrängten; dem Fortschritte auf diesem Gebiete zum Siege zu verhelfen, haben wir einen guten Teil beigetragen, was unsere eigenen, in diesem Fache geschaffenen Spezialmodelle beweisen, die sich in der Praxis in vielen tausenden Stücken auf das Beste bewährten.

Mußte uns sonach die Absicht, unseren geehrten Abnehmern auf diesem, nach modernsten Prinzipien ausgestalteten Gebiete eine reiche Auswahl zur Verfügung zu stellen, zur Ausarbeitung eines neuen Preisbuches veranlassen, so gab vor allem der Umstand hierzu den Anstoß, daß tatsächlich — dies dürfen wir ohne Überhebung sagen — kein Werk der vorliegenden Art bisher bestanden hat. In keinem der bis nun zur Ausgabe gelangten Preisbücher wurde das ausgedehnte Gebiet unserer Branche mit gleicher Vollständigkeit behandelt, in keinem anderen aber auch gleich große Sorgfalt darauf gelegt, bei allem Inhaltsreichtum nur jene Artikel aufzunehmen, die sich in der Praxis durchaus bewährt haben und mit bestem Gewissen empfohlen werden können; daß unser Generalkatalog trotz seines Umfanges in selten übersichtlicher Weise angeordnet und ein Nachschlagewerk der leichtesten Handhabung ist, werden unsere Freunde gewiß als einen bisher schwer vermißten Vorzug anerkennen.

Somit begleiten wir unseren Generalkatalog mit der Bitte um das fernere Vertrauen unserer geehrten Abnehmer, denen wir versprechen, gleich wie bisher, mit unserem ganzen Wissen und Können, mit unserer reichen praktischen Erfahrung, in unermüdlicher Arbeit zu Diensten zu stehen.

WIEN, im Jänner 1908.

ROSENTHAL & KAFKA.